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宝立みどりの少年団 防犯功労者団体として表彰！ 

                            校長  濱野 裕之 

宝立みどりの少年団が地域安全活動に長年貢献し

たことを認められ，防犯功労者団体として石川県警

察署及び石川県防犯協会連合会より表彰されまし

た。 

１０月７日（水）には珠洲警察署にて表彰の伝達

式がありましたので，学校代表として出席しました。 

防犯功労者の方の表彰の後，団体表彰として，阿部

寛司署長より表彰状をいただきました。 

表彰状を受けながら，改めてみどりの少年団の活動の重みを感じることができま

した。 

 宝立みどりの少年団は毎年，前期課程（小学校）の６年生が団員となり，活動して

います。今年度は，コロナウイルス感染症の影響で，ブロック交流会等，多くの活動

は中止となり，十分に活動はできていませんが，今年で３２年目となります。 

防犯りんごのお世話活動も，そうした活動の中の一つです。珠洲署の方々や山岸

果樹園の山岸勝さんにお世話をしていただき，防犯りんごを育て，福祉施設や保育

所等に寄付をしています。 

今年は，防犯りんごの袋掛けはできませんでしたが，１０月１６日（金）に袋を外

した黄緑色のリンゴ約３００個に「交通安全」「特殊詐欺被害防止」と書かれたシー

ルを貼り付ける作業を行いました。 

このあと，りんごに日光があたって赤くなると

シールを貼った部分が白くうき上がり防犯標語

入りのりんごができあがります。 

子どもたちは，今から自分が貼った標語入りの

赤いりんごを収穫することを楽しみにしていま

す。 

今後も，長年続いている防犯りんごのお世話活

動を続けることで，交通安全や安心安全な地域づ

くりへの意識を高めていきたいと思います。また，

山岸果樹園の山岸さん，珠洲警察署の方々，宝立町防犯委員の方々等関係者の皆様

には，これまで本当にお世話になり感謝申し上げます。今後とも児童生徒の健全育

成にご支援・ご協力をお願いいたします。 

１１月の主な行事予定  ※スペースの都合上，ごく一部の紹介になります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇後期生徒会役員選挙立会演説会 ７～９年生 

９月２９日（火）に後期生徒会役員選挙立会演説会が行われま

した。演説はどの生徒も緊張した面持ちで話していましたが，自分

たちの学校をよくしたいという思いもこもった，素晴らしい演説

となりました。後期の活躍が楽しみです。 

会長  高瀬 裕司    副会長 桶田 温斗 

書記  平藏 士恩    会計  鹿野 栞莉 

 

日（曜） 学校・ＰＴＡ・地域行事等 

 1日（日） いしかわ教育ウイーク～11/7， 奥能登タウンミーティング（奥能登行政センター） 

2日（月） 交通安全指導，読書ボランティア 

 3日（火） 文化の日 

４日（水） 
道徳授業公開，小中委員会 
非行被害防止講座（3限 5・6年と保護者,4限 7～9年と保護者） 

 5日（木） 道徳授業公開 

6日（金） 青潮祭準備 

7日（土） 青潮祭（文化祭）9:00～（全校）※給食あり  PTAバザー今年は中止 

９日（月） 振替休業日 

10日（火） 修学旅行９年生  

11日（水） 修学旅行９年生 

13日（金） 英語活動１・２年生 

16日（月） 交通安全指導  

18日（水） 生きもの観察会報告会（３年生），学力テスト（９年生） 

19日（木） 集金日，宝立町民生委員学校訪問，学力テスト（９年生） 

20日（金） 集金日，高校説明会（８・９年生と保護者） 

26日（木） 授業参観（きらり英語科），学級懇談 

青潮祭（文化祭 １１月７日（土））に関してのお知らせ 

新型コロナウィルス感染症拡大予防のため，青潮祭は，児童生徒，保護者・家

族，教職員のみで行い，規模を縮小すること等の対応をすることにしました。例

年大好評のＰＴＡバザーも密を避けられないため，中止といたします。本来なら

ば，地域の方々にも児童生徒の主体的に取り組む様子や元気あふれる演技をご覧

いただきたいところではありますが，諸般の事情をご理解いただき，ご来場をご

遠慮くださいますよう，お願い申し上げます。 
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◇青潮駅伝大会 全校 

９月３０日（水），青潮駅伝を開催しました。天気が心配

されましたが，子どもたちが走っている間は雨もあたらず，

これまでの練習の成果を発揮することができました。前期課

程は縦割り班毎に練習時の目標周を決め，６年生が毎日集計

をしながらみんなの気持ちを

高め，４つの班とも目標を達

成することができました。後期課程は体育の時間に練習

し，特に９年生の本番での真剣さとスピードは，かっこよ

く，下級生のあこがれとなりました。チームの力を合わせ

て，得意な子も苦手な子も精一杯頑張り，絆をつなぐこと

ができました。 

 

◇わくワーク発表会 ８年生 

１０月２日（金）に事業所の方や７年生を招いて職場体

験の発表会を行いました。この日のためにレポート作成や

発表練習などの準備をしてきました。パソコンを使ってプ

レゼンテーションを行いましたが，どの生徒も自分の伝え

たい事がはっきり伝わる発表資料を作っていました。「働

くとはどういうことか」について，一人一人が体験を通し

て学んだことをしっかりとまとめていました。コロナ禍の

中，生徒を受け入れてくださった事業所の方々にも深く感謝いたします。 

 

◇写生大会 ５～９年生 

１０月６日（火）は，中・後期ブロックの写生大会でし

た。ふる里の風景画に挑戦し，自分の育った地域を見つめ

直し，移り変わる自然の新鮮な美しさを一枚の絵に表現

しました。 

絵の仕上げは，授業や放課後を使って行います。児童生

徒の作品は，１１月７日（土）の青潮祭（文化祭）に展示

されます。 

 

◇県新人野球大会 後期課程  

１０月１０日（土），金沢の安原球場で県新人野球大会が行われました。

奥能登予選を３位で通過した宝立小中学校・三崎中学校は，星稜中学校（金

沢市）と対戦しました。強豪チームとの対戦でしたが，最後まで頑張り，好

プレーがいくつも見られました。 

（米沢里玖主将の感想） 

強いチームとの試合だったので，学ぶことがたくさんあった。最後まで楽 

しくプレーできた。今回学んだことを今後の練習に生かしたい。 

◇遠足 １～４年生 
１０月１６日（金）に，１～４年生で遠足に行きました。のと海

洋ふれあいセンターで，館内の見学と磯観察をして，自然と触れ合

ってきました。また，４年生は前期ブロックリーダーとして縦割班

をまとめたり，３年生も下級生の世話

をよくしたりと，それぞれの良さが見

えました。磯には，アオリイカやエビ，カニ，ヤドカリを始め

様々な貝や小魚などがいて，子どもたちも大喜びでした。１年生

は国語で学習した「海のかくれんぼ」のように，生き物がどうや

って隠れるか，興味津々でした。 

奥能登の自然の豊かさを再発見できた遠足となりました。 

 

◇施設めぐり・史跡めぐり ３・４・６年 

＊３・４年生施設めぐり１０月５日（月）  ６年生史跡めぐり１５日（木） 
社会科学習及びふるさと学習の一環として，市教育委員会が計画してくださり，今年も

「施設めぐり」「史跡めぐり」が行われました。新型コロナウイルス感染症予防のため，例年

より時期や規模が変更されましたが，やはり本物に直に学べるこの機会は，教科書や資料を

使って学習した内容を，実感を伴って理解することにつながっています。 

 

◇ミラマーレ・オペラ鑑賞 全校 

１０月１９日（月）文化庁の令和２年度文化芸術による子供育成総合事業－巡回公演事業

－として，ミラマーレ・オペラの「てかがみ」を鑑賞しました。ほとんどの児童生徒にとっ

て，初めてのオペラ鑑賞だったので，歌手の歌声や演技の迫力に驚き，引き込まれていまし

た。また，６年生と９年生の児童生徒全員と前期運営委員の２４名は，役者としてオペラの

シーンに参加させてもらうこともでき，オペラを身近に感じ改めて音楽の魅力に気づいた児

童生徒も多くいました。出演者と児童生徒が全員で歌うシーンもあり，会場のみんなが一つ

になった感じとなり，低学年も楽しんでいました。総勢４０人以上の出演者とスタッフによ

る本格的なオペラでした。普段触れることの少ない一流の芸能を鑑賞でき，貴重な時間とな

りました。 


